

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Muere usuaria en Metro Moctezuma

ESCARLET ROMERO

Una mujer murió en el interior de la estación del Metro Moctezuma tras haberse desvanecido en las instalaciones durante la noche del viernes.

Fue poco antes de las 9 de la noche que usuarios y personal notaron el momento en el que una mujer se desvaneció al interior de la estación de la Línea 1 del Metro.

Paramédicos llegaron al lugar e intentaron reanimar a la mujer, de aproximadamente 55 años de edad, sin embargo, no fue posible ya que no contaba con signos vitales, por lo que certificaron su muerte en las instalaciones del Metro.

Por su parte, elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) cerraron el acceso sur a la estación para evitar interrupciones mientras laboraban los paramédicos dentro de la estación.

Decenas de usuarios preguntaron el motivo, sin embargo, los uniformados se mantuvieron en silencio.

Cuando el deceso de la mujer se confirmó, su cuerpo fue sacado de la estación y colocado sobre el acceso sur para no entorpecer el servicio del Sistema de Transporte Colectivo (STC).

El cuerpo fue cubierto con una sábana y con cartones, mientras tanto, policías acordonaron el lugar para evitar que curiosos se aproximaran a la zona.

Minutos después llegó una unidad forense con peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), quienes recabaron indicios y retiraron el cuerpo sin vida.

Hasta el momento, la identidad de la mujer permanece en calidad de desconocida y se presume que su fallecimiento habría sido provocado por un padecimiento cardíaco.

Las autoridades serán las encargadas de investigar las causas reales y de dar con el paradero de sus familiares para informarles del suceso.



'De repente sólo sentí un golpe y un frenón'

# Deja 14 lesionados choque de camión

Ocurre siniestro vial en Periférico y Luis Cabrera, en Alcaldía Álvaro Obregón

ANDREA AHEDO

De la veintena de pasajeros que iba a bordo del camión, 14 quedaron lesionados, entre ellos 11 hombres y 3 mujeres.

Los bomberos los ayudaron a que se bajaran, luego de que la unidad se impactó contra la estructura que divide el puente vehicular para la incorporación a Luis Cabrera y los carriles laterales de Periférico.

La mayoría de los 14 heridos, sólo sufrió golpes y fueron atendidos en el lugar, pero 9 tuvieron que ser llevados a los hospitales Trauma del Sur y Darío Fernández, según los reportes policíacos.

Una de las pasajeras que esperaba su pase médico explicó que no se dio cuenta cómo sucedió el accidente, pero el choque además tiró un poste.

"De repente sólo sentí un golpe y un frenón, luego nos ayudaron a bajar poco a poco", contó.

Las causas del siniestro vial no fueron reveladas, pero se mencionó que fue debido a una mala maniobra del conductor de la Ruta 421.

El camión habría de dirigirse hacia la Alcaldía Magdalena Contreras, pero el sitio donde se registró exactamente el percance fue a la altura de Colonia Unidad Independencia Batán Norte, en Álvaro Obregón.

El conductor fue detenido

y trasladado a una agencia del Ministerio Público para que

rindiera su declaración y se deslindaran responsabilidades.

"La Semovi dará acompañamiento puntual de las personas lesionadas, además

de cooperar con las autoridades en turno en tanto se realizan las investigaciones", informó.

Por otro lado, la unidad fue remolcada por una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y bomberos se hicieron cargo de retirar los escombros para limpiar la vialidad.

A 2 kilómetros de distancia se encuentra la esquina de Periférico y San Jerónimo, uno de los puntos con mayor registros de accidentes durante 2024.

Apenas el miércoles, dos jóvenes fallecieron prensados al impactar el vehículo en el que viajaban contra un muro.



■ De los 14 lesionados, 9 tuvieron que ser valorados en el hospital.





iberto Neri

**¡DE GOLPE!** Con el apoyo de los bomberos, agentes de la SSC remolcaron con una grúa el camión de pasajeros, cuyo chofer fue detenido.



CDMX

## CHOCA AUTOBÚS EN PERIFÉRICO SUR; HAY 14 HERIDOS

Un camión de transporte público de la Ruta 421, se impactó contra el muro de contención del segundo piso del Periférico, con dirección a Cuernavaca, a la altura de la colonia San Jerónimo Lídice, Magdalena Contreras.

La Secretaría de Movilidad informó que 14 personas resultaron lesionadas, tres fueron trasladadas al Hospital de Traumatología y Ortopedia. El chofer fue detenido. ● Laura Arana

# Choque de camión de pasajeros en Periférico Sur deja 14 heridos

## DE LA REDACCIÓN

El choque de un autobús de transporte público sobre Periférico Sur, en la alcaldía Magdalena Contreras, dejó un saldo de 14 personas lesionadas, de las cuales nueve requirieron ser trasladadas a hospitales para recibir atención especializada.

Según los primeros reportes, se trató de una unidad de la ruta 41, la cual subió a la estructura de la aguja de incorporación en Periférico a la altura de la colonia San Jerónimo Lidice, a su paso el autobús impactó el soporte de una señalización de tránsito, el cual quedó atascado debajo del neumático de la parte superior derecha y al letrero de lámina sobre el asfalto, junto con algunos trozos del capó.

La señalización fue llevada a las orillas de la vialidad por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Protección Civil para su posterior retiro; mientras el vehículo, el cual presentaba daños considerables en la parte frontal y lateral, fue retirado de la zona por una unidad de remolque de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Al punto acudió personal de emergencias para ofrecer atención médica inmediata a los pasajeros y apoyar al restablecimiento de la circulación en la vialidad.

Por medio de una tarjeta informativa, la Secretaría de Movilidad informó que 11 de los lesionados eran mujeres y tres hombres, tras la evaluación de paramédicos tres personas fueron trasladadas al Hospital de Traumatología y Ortopedia y seis más al Darío Fernández. El conductor del autobús fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público a fin de determinar su situación jurídica.



▲ El conductor de la ruta 41 fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público. Foto La Jornada





Foto: Especial

Un camión se impactó contra una aguja de incorporación a la avenida Contreras, a la altura de San Jerónimo Lídice.

LA MAGDALENA CONTRERAS

## Chocó autobús de Ruta 41; 14 pasajeros heridos

POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimex.com.mx

Al menos 14 personas, 11 mujeres y tres hombres, resultaron lesionadas tras el choque de un autobús de pasajeros de la Ruta 41, ocurrido ayer en Periférico Sur, esquina con Luis Cabrera, a la altura de San Jerónimo Lídice, en la alcaldía La Magdalena Contreras.

De las personas lesionadas, nueve requirieron traslado hospitalario: tres fueron ingresadas al Hospital de Traumatología y Ortopedia, ubicado en la colonia Exhacienda Coapa, en la alcaldía Coyoacán; las otras seis fueron llevadas al Hospital Darío Fernández,

del ISSSTE, en la colonia San José Insurgentes, en la alcaldía Benito Juárez.

Al lugar del incidente acudieron elementos de Protección Civil y de Bomberos, quienes brindaron atención médica inmediata a las y los pasajeros que viajaban a bordo de la unidad, la cual se impactó contra una aguja de incorporación a la avenida Contreras, presuntamente debido a exceso de velocidad.

En tanto, la Secretaría de Movilidad informó que el conductor del camión de la Ruta 41, que corre de Miguel Ángel de Quevedo a Pedregal de San Nicolás, fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público.

**PERIFÉRICO SUR**

# Hay 14 heridos por choque de autobús

**El conductor fue detenido;  
se investigan las posibles  
causas del siniestro**

**AURELIO SÁNCHEZ**

**M**omentos de terror vivieron los pasajeros de una unidad de la Ruta 421 la mañana de este sábado cuando el camión en que viajaban se impactó en Periférico Sur, en San Jerónimo Lídice, en la alcaldía La Magdalena Contreras, dejando 14 personas lesionadas, entre los cuales están 11 mujeres y tres hombres, varios de ellos fueron trasladadas al Hospital de Traumatología y Ortopedia.

En un comunicado, la Secretaría de Movilidad (Semovi) informó que la mañana de este sábado se registró un accidente de tránsito. De acuerdo con la tarjeta informativa emitida por la dependencia, al lugar de los hechos arribaron servicios de emergencia para brindar atención médica inmediata a las personas que viajaban a bordo del autobús, así como para agilizar las maniobras necesarias que permitieran restablecer la circulación vehicular en la zona.

Como saldo preliminar, se reportan 14 personas lesionadas, de las cuales tres fueron trasladadas al Hospital de Traumatología del Sur y una más al Hospital Darío Fernández para su valoración y atención especializada. Las demás personas fueron atendidas en el lugar por personal médico.

El conductor de la unidad fue detenido y presentado ante el Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica conforme a lo establecido por la ley. Se investigan las posibles causas del siniestro, entre ellas, una presunta falla mecánica o imprudencia al conducir.

La Semovi aseguró que dará segui-

miento puntual al estado de salud de las personas afectadas, al tiempo que colaborará con las autoridades competentes durante el desarrollo de las investigaciones correspondientes.

**VOLCADURA EN VALLEJO Y CUITLÁHUAC**

La volcadura de un camión tipo torton en la calzada Vallejo y su esquina con la avenida Cuitláhuac, en la alcaldía Azcapotzalco, causó que los tomates que transportaba quedaran tirados sobre la cinta asfáltica, por ello los uniformados de tránsito se aproximaron al sitio.

Fueron oficiales de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México quienes tomaron conocimiento del transporte de carga que llevaba 13 toneladas de tomate verde, además se percataron que había otra camioneta color negro con permiso provisional impactada, por lo que solicitaron los servicios de emergencia.

Paramédicos que acudieron al lugar, atendieron al conductor de la pesada unidad, un hombre de 49 años de edad, y lo diagnosticaron con herida cortante de un centímetro a la altura de la ceja, sin requerir traslado hospitalario, y quien señaló que chocó con la camioneta color negro, lo que provocó que perdiera el control y volcara.

**TOMATE VERDE**

**UN TRANSPORTE** de carga que llevaba 13 toneladas de tomate verde volcó en la alcaldía Azcapotzalco; el producto quedó tirado sobre la cinta asfáltica



FOTOS: CORTESÍA



El camión se impactó en Periférico Sur, en San Jerónimo Lídice, en La Magdalena Contreras; momentos de terror vivieron los pasajeros



## PARADA FORZOSA

La tarde de este sábado se registró un fuerte accidente en la alcaldía Magdalena Contreras, cuando un camión de transporte público concesionado de la Ruta 421, con colores amarillo y verde, se impactó contra una columna ubicada en la subida del puente vehicular hacia el segundo piso del Periférico, con dirección a Cuernavaca, a la altura de la colonia San Jerónimo Lídice. Según los primeros reportes, la unidad transportaba cerca de 20 pasajeros, de los cuales 17 resultaron lesionados.



ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** De la veintena de pasajeros que iba a bordo del camión de pasajeros, 14 quedaron lesionados, entre ellos 11 hombres y 3 mujeres.

Los bomberos los ayudaron a que se bajaran, luego de que el la unidad se impactó contra la estructura que divide el puente vehicular para la incorporación a Luis Cabrera y los carriles laterales de Periférico.

La mayoría de los 14 heridos, solo sufrió golpes y fueron atendidos en el lugar, pero 9 tuvieron que ser llevados a los hospitales Trauma del Sur y Darío Fernández, según los reportes policíacos.

Una de las pasajeras que esperaba su pase médico explicó que no se dio cuenta cómo sucedió el accidente, pero el choque además tiró un poste.

"De repente sólo sentí un golpe y un frenón, luego nos ayudaron a bajar poco a poco", contó.

Las causas del siniestro vial no fueron reveladas, pero se mencionó que fue debido a una mala maniobra del conductor de la Ruta 421.

El camión habría de dirigirse hacia la Alcaldía Magdalena Contreras, pero el sitio donde se registró exactamente el percance fue a la altura de Colonia Unidad Independencia Batán Norte, en Álvaro Obregón.

El conductor fue detenido y trasladado a una agencia del Ministerio Público.

Por otro lado, la unidad fue remolcada por una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y bomberos se hicieron cargo de retirar los escombros para limpiar la vialidad.

**¡AGUAS!**

A 2 kilómetros de distancia se encuentra la esquina de Periférico y San Jerónimo, uno de los puntos con mayor registros de accidentes durante 2024.

Apenas el miércoles, dos jóvenes fallecieron prensados al impactar el vehículo en el que viajaban contra un muro.



Los bomberos se hicieron cargo de retirar los escombros.

EN LA ALVARO OBREGÓN

# 'SÓLO SENTÍ UN GOLPE'

## DEJA 14 LESIONADOS CHOQUE DE CAMIÓN COLECTIVO EN EL PERI Y LUIS CABRERA



**¡SÓBESE!**  
De los 14 lesionados, 9 tuvieron que ser valorados en el hospital.



El chofer fue detenido y remitido al Ministerio Público.



Agentes de la SSC remolcaron con una grúa el camión de pasajeros.



La Semovi dará acompañamiento puntual de las personas lesionadas, además de cooperar con las autoridades en turno en tanto se realizan las investigaciones.  
**Secretaría de Movilidad**



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC